

香川短期大学と

大学と
社会

副学長 齊藤栄嗣

リープの葉を冠にしてデザインされています。また、学歌も2番の歌詞が「瀬戸の島はるかにのぞみ花ひらく平和の苑に友愛のまことをこめてオリーブのじるはしかおる……」と読まれています。まさに、オリーブは香川短期大学を象徴する木なのです。オリーブは元来、「幸せを呼ぶ木」として、平和・知恵・安らぎ・勝利を意味すると言われてきました。昭和期の善通寺学舎中庭には十数本ものオリーブの木が教室や研究室の窓際に沿つて植えられていたのを懐かしく思い出します。現在の宇多津学舎にもオリーブの木が植えられており、正門を入れた正面玄関ロータリーには4本のオリーブの木がしっかりと根つき、学生や来学者を優しく出迎えてくれています。



発行所
香川短期大学同窓会
オーリープ会

責任者
会長 中川 榮子
印刷所
四国システム印刷株
(0877) 49-0142

設置された同窓会“オーラブ会”室が卒業生の皆様に大いに活用されて、親睦と新たな活動が展開されたりきますことを大いに期待いたします。江戸川は心のいたします。

オリーブ会報の電子

医科被服コース卒業前会長
五嶋啓子



香川短期大学学章



現在の正面玄関前ロータリーのオリーブ 昭和期の普通寺校舎中庭のオリーブと学生による野点

ていた時期、会報の宛名書

す。

るものです。一ことにかく形を整えて、次の人にはバトンタッチしなければならない」という一期生としての気負いと責任感で走り出しました日々を懐かしく思い返しています。

先輩のいない何もかも手探りの、それでいて伝統なるものを作つていかなければならぬ。無我夢中でした

「オリーブ会報の電子データ化についてのお知らせ」が昨年の会報にて掲載されました。そして、この第55号をもって紙面での発送が最後となります。世の中はすでに「デジタル化」が進んでおり、これも必然的なかなと納得する気持ちと、一抹の寂しさを感じております。「変えること」は大変な勇気とエネルギーを要します。どのような形になるのか楽しみに次号を待ちたいのです。

この大きな転機に際し、オリーブ会報を振り返つてみました。香川短期大学同窓会「オリーブ会」は「最初からきちんとしておかなければならない」という初代会長の強いリーダーシップのもと、第一回卒業式と同時に発足し、記念すべき第1号も発行されたのです。ご存じの方もいらっしゃると思いますが、このオリーブ会報の題字は初代学長小野嘉明先生の筆によ

きや発送を評議員の方々にお願いしていた時期もありました。その年々の理事皆さまの多大なご尽力、事を寄せてくださった会の皆さま、素敵なイラストを描いてくださった学生皆さま、大学・先生方の力たたかなど協力のおかげで途切れることなく第55号を迎えることができました。

会報が毎年届くことで、母校が次々と大きく発展していく様子や、母校の「今」を知ることができたらしく思つたり、同窓生やまどの記事で会員の皆さまでござる。この会報のちりしながら読ませてもらっていました。この会報のおかげで55年もの長きに渡り、母校と繋がりが持てたことは素晴らしいことだつたことを改めて気づきました。

形は変わりますが、会報が母校と会員を繋ぐ大切な役割を担っていることに変わりはなく期待を込めてエールを送ります。

時間 10時～4時(22日は3時終了)
テーマ『明めい』『盛せい』



同窓会報・卒業アルバム等の展示を5階で行います

